La boxeadora llegó bien sexy a la casa de Arias



FRANCISCO CARBALLO V.

francisco.carballo@lateja.co.cr

Si Hanna Gabriel venció a la argentina Gabriela "La Aventurera" Zapata en cuatro rounds, al presidente. Óscar Arias, lo noqueó en el primero.

La boxeadora y campeona welter femenino (147 libras) de la Organización Mundial de Boxeo (OMB) lució

> muy sexy y mostró SUS cantos en su visita a la casa del mandatario. ayer en Rohrmoser.

> > Gabriel llegó con un vestido gris os-

bastante ajustado, que deiaba ver sus morenas v bien definidas "tucas". acompañó su padre y mánager, Leslie Gabriel.

"Nada más me puse el vestido, supongo que me quedó bien, ya serán ustedes de la prensa los que juzguen", comentó Gabriel con una enorme sonrisa.

Estuvo reunida casi una hora con el mandatario, que alcanzó para hablarle de la pelea, del título y pedirle más apoyo al boxeo.

"Este triunfo obliga a buscar recursos para ayudar, y estoy seguro de que se hará todo lo posible para que el Icoder le brinde el respaldo que necesita", dijo Arias.

Hanna logró el primer título mundial en la historia del boxeo de Costa Rica. el fin de semana anterior. en una velada dedicada al fallecido exboxeador Alexis Argüello, en el Estadio Nacional Denis Martínez. de Managua, Nicaragua.

